



# 第42回 鶴田町町民ふれあい スポーツフェスティバル

Tsuruta's 42th Friendship Through Sport Festival

「がんばろう東北」  
の旗を掲げ

今年も、7月31日(日)午前8時30分、鶴田中学校グラウンドに、36チーム、3300人というたくさんの町民が集まり、スポーツフェスティバルが盛大に開かれました。

開会式では、震災後初めて行われるこのフェスティバルに、町民がたくさん参加して盛り上げることに、被災地の方々に元気を与え、早く復興が進められるようにと願いが込められた「がんばろう東北」の横断幕が掲げられて行われました。

昼休みには、町からフェスティバル恒例の豚汁が各町内に配られ、テント内では、町内会の皆さんがバーベキューや焼きそば、ジュースなどを振舞い、各チームで楽しんでる様子が見られました。

今年のフェスティバルも、それぞれの町内がひとつになつて競技を楽しみ、勝つても負けても笑いがたえない大会となりました。

各競技の様様を撮影しましたのでぜひご覧ください。

## ・開会式の模様



・児童による聖火リレー

## ・「がんばろう東北」の横断幕を持つスタッフ



・町内旗を持つでの入場行進



・チーム対抗綱引きトーナメント、力が入ってます！



・幼年防火クラブ（梅沢保育所園児）によるポンプ操法



・熟女の宅急便  
なかなかいい感じです



・アメ喰い競走で粉まみれになる小学生



・夫婦による障害走「朝ごはんですよ！」



・めごめごレース（ボール運び）  
おばあちゃんが一生懸命教えてます



・圧巻！女子たちが引っ張る「ばんばレース」

## 第42回 町民ふれあいスポーツ フェスティバル

・4人5脚ではみんなの掛け声大切です



・8人なわとび  
みんなの息がバッチリ合っていますよ



ゴール前の大逆転は……



・リレー競走  
幼児から大人まで最後の力を振り絞って頑張りました

